
PAST SIMPLE
Regular and irregular verbs



REGULAR VERBS

                                     Verb + ed
Live – lived 

Work – worked 
Want – wanted 



IRREGULAR VERBS

Verb 2 



PAST SIMPLE – 
ПРОШЕДШЕЕ ВРЕМЯ.

Мы используем Past Simple , когда говорим о:



1) О прошлых привычках (привычки, 
которые были регулярны в прошлом, а 
сейчас их уже нет.

He wore glasses , when he was young



2) О действиях, которые произошли в 
определённый момент времени в прошлом. 
Такие предложения содержат слова-
индикаторы.

He moved to England from 
Australia in 1984



TIME EXPRESSIONS:
Yesterday

The day before yesterday

Last night

Last week

Last month

In 1999

5 years ago

Two weeks ago

A month ago



+ AFFIRMATIVE SENTENCES:

i\he\she\it\we\you\they + verb2\ verb(-ed)
Местоимение + глагол в прошедшем времени

I played tennis yesterday
They swam yesterday



- NEGATIVE SENTENCES:

i\he\she\it\we\you\they + did + not + verb
Местоимение + did + not + глагол в инфинитиве

I did not play tennis yesterday
They did not swim yesterday



? INTERROGATIVE SENTENCES:

Did + i\he\she\it\we\you\they + verb

Did + местоимение + глагол в инфинитиве

Did I play tennis yesterday?
Did they swim yesterday?



SHORT ANSWERS:

+ Yes, I\he\she\it\we\you\they did.
- No, I\he\she\it\we\you\they did not.



ПРАВИЛА ПРАВОПИСАНИЯ:

• К глаголам с окончанием –е добавляется только –d 

(live – lived)

• Глаголы, оканчивающиеся на согласную –у. (study) по правилам

 –у меняется на –I (y-->i) и добавляется окончание –ed 

(study – studied)

• Односложные глаголы с глаголы с гласной буквой между двумя 
согласными. Последняя согласная удваивается и добавляется 

окончание –ed 

(slip – slipped)



SPELLING RULES:

✔ Окончание произносится как [d] после звонких согласных

(travel – traveled)

✔ Окончание произносится как [t] после глухих согласных

(ask – asked)

✔ После согласных d и t  окончание произносится как [id]

(want – wanted)


